



Hoy se presentó credencial que utilizarán los censistas y todo el material que se les entregará para que realicen el levantamiento censal

En la Región de O'Higgins ya está todo preparado para esperar a los más de 30 mil censistas que este 19 de abril llegarán a los locales operativos para comenzar con el levantamiento del Censo 2017.

El Intendente Regional, Pablo Silva, junto al Seremi de Educación, Hernán Castro, el Director Regional del INE, Héctor Becerra y el Jefe Comunal Censo (JECO) de Rancagua, Raimundo Agliati visitaron hoy un local censal.

Durante la actividad se presentó el portafolio que se le entregará a los censista, el cual contiene todos los materiales necesarios para el levantamiento, además se hizo pública la credencial que identificará a los

voluntarios mañana.

Al respecto, la máxima autoridad regional señaló que “ya está todo listo en las 33 comunas de la región para la jornada de mañana, así que el llamado es a que nos abran la puerta. Van haber censistas debidamente identificados, con su credencial con su portafolio, por lo que el llamado es a que la comunidad nos ayude con este Censo, ya que es una tarea de todos”.

Agradeció el apoyo de los municipios, pues “ha sido un trabajo bastante coordinado con los alcaldes con los jefes comunales Censo (JECOS), y especialmente a todos los censista que van a participar el día de mañana”.

Por su parte el seremi de Educación informó que “hemos trabajado con la totalidad de los colegios municipales, y subvencionados pagados de la región para poder capacitar y captar voluntarios para que participen del Censo”.

Además hizo un llamado a “todos los alumnos para que se presenten a las 8:00 de la mañana en sus locales censales, para que revisen el material que se les entregará y recorrer el lugar que les corresponde censar”.

### JORNADA CENSAL

La jornada censal comienza a las 7:00 horas con la apertura del local, luego llegarán los supervisores a las 7:30 horas, y desde las 8:00 de la mañana se inicia el arribo de los censistas, donde luego de inscribirse con sus digitadores se les entregará su carga de trabajo.

Según indicó el director regional del INE, “se estima que un censistas puede demorarse entre 15 a 20 minutos por vivienda, considerando que tenga en promedio cuatro integrantes, por lo que el retorno de los voluntarios se estima a partir de las 15:00 horas”.

**SEGURIDAD** Los censistas deberán tener en un lugar visible su identificación, que además deberá contar con la cédula de identidad para que la comunidad pueda comprobar que efectivamente esa persona corresponde a un voluntario que está participando del proceso.

Para corroborar la identidad de los censistas, las personas tendrán cuatro formas de verificarla. Se podrá comprobar través de la página [www.censo2017.cl](http://www.censo2017.cl), en el portal [www.ine.cl](http://www.ine.cl), en el fono 800 777 777 y

## Ya está todo preparado en Región de O'Higgins para Censo 2017

Escrito por Gety Pavez Vidal

Martes, 18 de Abril de 2017 20:16 -

---

también a través de la aplicación “Día del Censo”, que es para teléfonos inteligentes.

El director regional del INE sostuvo que “para seguridad de los censistas y los censados, harán rondas periódicos de Carabineros en las comunas. Además, debemos indicar que no es necesario ni obligación que los censistas ingresen a las viviendas para aplicar el formulario, ya que puede responder desde la puerta de la casa o desde la reja”.